



Hospital de Talca advierte: Influenza A es la principal causa de hospitalización respiratoria en la comuna y realiza llamado a vacunarse antes del peak invernal

El Hospital Regional de Talca lanzó una nueva alerta ante el aumento sostenido de enfermedades respiratorias, especialmente por Influenza A, que en la Semana Epidemiológica N°21 (del 18 al 24 de mayo) se consolidó como el virus con mayor presencia en las hospitalizaciones del recinto.

Según el informe de vigilancia interna, la mayoría de los pacientes internados por cuadros respiratorios graves corresponden a personas mayores, crónicos o menores de edad, lo que genera presión sobre la red asistencial. El equipo clínico insiste en que el invierno aún no comienza oficialmente, por lo que el llamado a vacunarse no puede esperar más.

Más de 2 mil personas vacunadas en el HRT

Desde el 2 de abril, el Hospital Regional ha aplicado 2.145 dosis de vacunas a través de su punto ubicado en el CDT – Box 4, siendo:

1.401 dosis de Influenza 655 de COVID-19 89 de Neumococo 23V

Con un promedio diario de más de 55 vacunaciones, el establecimiento busca ampliar la cobertura en los grupos de mayor riesgo, que aún presentan brechas preocupantes.

¿Quiénes deben vacunarse ahora?

- Personas mayores de 60 años
- Niños/as desde los 6 meses hasta 5° básico
- Embarazadas en cualquier etapa



Enfermos crónicos (11 a 59 años)

Cuidadores y personal de ELEAM

Docentes y asistentes hasta 8° básico

Personas que convivan con lactantes prematuros o inmunosuprimidos (Estrate-

gia Capullo)

Trabajadores de avícolas, criaderos y faenadoras

Vacúnate en el HRT

Box 4 de la Clínica del CDT (primer piso)

Lunes a jueves: 09:00 a

16:00 hrs

Viernes: 09:00 a 15:00 hrs

“Este es el momento. La Influenza está hospitalizando y puede ser grave, pero vacunarse es rápido y gratuito”, reiteraron desde la Subdirección Médica del HRT.